

DEBA



Iratxe con el balón durante el último encuentro del Amaikak Bat regional femenino. :: SALEGI

Todas las categorías del club Amaikak Bat juegan este fin de semana

El equipo de Regional se enfrentará al Hernani a domicilio, esta tarde, a partir de las 16.30 horas

:: ANDER SALEGI

DEBA. Los mayores del club atraviesan una mala racha, no conocen la victoria desde principios del pasado mes cuando ganaron al Touring por goleada. Hoy se desplazarán (autobús 14.30) a Hernani para enfrentarse al equipo de esa localidad y tratar de romper la mala racha. Los debarras son novenos en la clasificación general a quince puntos de los de Hernani que son terceros.

El regional femenino por su parte mantiene una racha de dos victorias consecutivas. Hoy se enfrentarán a domicilio al Zarautz. Las debarras son sextas, con siete puntos más que sus rivales que ocupan la penúltima plaza.

El juvenil obtuvo una buena victoria ante el Ilintxa en Legazpi. Este triunfo les sirve a los debarras para alejarse un poco de la zona de descenso. Hoy jugarán en casa, en Errota Zar ante el Urki. Los eibarreses son novenos, tres puntos por encima del conjunto entrenado por Hidalgo y Badiola. El coque será intenso y ambos equipos lucharán por tres puntos muy valiosos.

El cadete masculino se encuentra en la recta final de la liga. Tan solo les quedan tres partidos incluí-

CARTELERA

- Regional de honor:** Hernani - Amaikak Bat, hoy a las 16.30.
- Regional femenino:** Zarautz - Amaikak Bat, hoy, 17.30 horas.
- Juvenil:** Amaikak Bat - Urki, hoy a las 16.30 horas.
- Cadete masculino:** Eibar - Amaikak Bat, mañana a las 13.45 horas.
- Cadete femenino:** Amaikak Bat - Añorga, hoy a las 10.00 horas.
- Primera infantil:** Luberrri - Amaikak Bat, mañana a las 10.30 horas.
- Infantil txiki:** Orioko - Amaikak Bat, mañana a las 12.00 horas.
- Infantil femenino:** Amaikak Bat - Mariño, hoy a las 12.00 horas.
- Alevín de rendimiento:** Amaikak Bat - Urola, mañana, 10.30 horas.
- Alevín masculino:** Lagun Onak - Amaikak Bat, mañana, 10.00 h.
- Alevín femenino:** Amaikak Bat - Zumaiako, mañana, 12.00 horas.
- Escuela de fútbol:** Amaikak Bat - Soraluze, mañana a las 16.30.

do el de este fin de semana. La zona de descenso está a siete puntos y mañana afrontarán un partido muy difícil ante el tercer clasificado, el Eibar. La diferencia de puntos entre el conjunto armero y los debarras es de 21 puntos.

El cadete femenino rascó un punto valiosísimo en Hondarribia. Hoy se enfrentarán al Añorga en Errota Zar. El equipo de Donostia se en-

cuentra en la zona baja de la clasificación once puntos por encima de las debarras que son penúltimas.

El primera infantil se desplazará (autobús 9.00) mañana a la capital guipuzcoana para enfrentarse al colista del grupo, el Antigua Luberrri. En esta nueva fase les está costando ganar los partidos a los debarras, por lo que mañana tendrán una nueva oportunidad de sumar los tres puntos ante un rival asequible. El infantil, en cambio, está muy a gusto en esta nueva fase, en la que es líder con seis puntos de diferencia respecto al segundo clasificado, el Orioko, rival de esta jornada. Los debarras se desplazarán (autobús 10.15 horas) mañana a Orio con la intención de ampliar la ventaja con sus perseguidores.

El infantil femenino jugará hoy en Errota Zar un partido emocionante contra el Mariño de Irun. Ambos equipos están empatados a puntos en la clasificación.

Mañana jugará la cantera del club Amaikak Bat. El alevín de rendimiento jugará mañana en Errota Zar un partido amistoso ante el Urola de Zumarraga. El alevín masculino se desplazará mañana a Azpeitia para enfrentarse al Lagun Onak.

El alevín femenino jugará en Errota Zar contra el Zumaiako y la categoría benjamín masculino de la escuela de fútbol del Amaikak Bat jugará mañana en Errota Zar ante el Soraluze.

ONDARROA

El Aurrera ha decidido renovar a todo su cuadro técnico al lograr la permanencia

Con estas renovaciones la directiva apuesta «por seguir en el proceso de mejora emprendido»

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera ha decidido renovar en el cargo de entrenador del primer equipo a Ibón López, una vez alcanzados los objetivos de la permanencia, en División de Honor Regional «e ilusionar a nuestra afición; y tras realizar una valoración muy positiva del trabajo desarrollado tanto por el equipo técnico como por la dirección Deportiva, Director Deportivo y Coordinador de la Aurrera Futbol Eskola».

Por estos motivos, se ha decidido apostar por la continuidad del proyecto emprendido y ofrecer a todos ellos su continuidad, cada uno en su puesto.

Tras el ofrecimiento todos ellos aceptaron «al momento», y junto a Ibon Lopez, seguirá Andoni Duarte como segundo entrenador, y Juanan Aizpitarte como preparador. También continuarán como director deportivo del Aurrera KE Mikel Aramaio, e Iban Badiola como Coordinador de la Aurrera Futbol Eskola que engloba todo el fútbol base.

Con estas renovaciones la directiva apuesta «por seguir en el proceso de mejora emprendido», con la confianza en que éste es el camino para lograr «un Aurrera fuerte como club y poder asegurar el futuro del mismo. Creemos que

con esfuerzo y trabajo bien hecho el equipo dará muchas alegrías, sin olvidar que la categoría es muy dura. Solo hace falta darse cuenta que el Zalla que bajó de Tercera con el Aurrera va a descender a Preferente, y que el primer objetivo de salida vuelve a ser lograr cuánto antes el mantener la categoría y a partir de ahí poder soñar». La directiva ha agradecido el gran apoyo de los socios y aurrerazales, para seguir trabajando por el Aurrera y para que éste sea un motivo de orgullo para todos los ondarreses. También se ha comenzado a hablar con los jugadores para su continuidad. Los ondarreses jugarán hoy en Loiu a las 17.00 horas, con la mirada de seguir escalando posiciones.

Baja cuota de sardina

El Plan de Recuperación de la Sardina deja para las Comunidades del Norte una cuota de 2.860 toneladas, muy lejos de las necesidades del conjunto del sector que deja bajo mínimos a un segmento de la flota. España con el 33,5% de un tope de 14.600 toneladas, tendrá 4.891. De ellas el cerco del Cantábrico Noroeste, formado por cerca de 250 buques, tendrá 2.860 toneladas, mientras el resto será para el Golfo de Cádiz. Esto supondría cerca de 11.500 kilos por barco, con una concentración mayoritaria entre junio, julio y agosto, con cerca de 6.000 kilos por barco, y en el resto de meses un 10 por ciento con 1.500 kilos, cantidades insuficientes.

ERMUA

Llega la feria medieval este fin de semana a Ermua

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Este próximo lunes, día 23, se celebra el Día de Castilla y León, y por ese motivo, el Centro Cultural ermuarra ha organizado diferentes actividades.

Siguiendo la tradición de años anteriores, el colectivo local ha preparado una nueva edición del Mercado Medieval, que tendrá lugar en la plaza Cardenal Orbe hasta este domingo, y contará con decenas de actividades. Hoy sábado y mañana domingo tendremos, además del propio mercado, pasacalles, exhibición de danza del vientre, espectáculo con fuego y animación musical a lo largo de todo el día.

Además de lo recogido en el programa, habrá talleres artesanos du-



Cartel de la feria. :: DV

rante todas las jornadas, así como la zona infantil, que se

Ermua aborda la aprobación de su Plan de Acción para la Mejora del Ambiente

Recoge actuaciones para evitar el ruido principalmente en el tráfico rodado, que es el generador fundamental en el municipio

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua plantea la aprobación de su Plan de Acción para la mejora del ambiente sonoro basado en el Mapa de Ruido local que se aprobó en el 2014. Este incluye actuaciones que se proponen desarrollar hasta el 2020 en el municipio.

Este Plan de Acción se ha presentado esta semana a la corporación municipal, se someterá a información pública por plazo de un mes, mediante un acuerdo que puede ser adoptado por la Junta de Gobierno Local y, finalizado el periodo de exposición pública y una vez analizadas las alegaciones, se realizará su aprobación, mediante Decreto de Alcaldía.

Las actuaciones fundamentales se desarrollarán en el campo del tráfico viario, puesto que es el foco que afecta a mayor población. Por tanto las acciones orientadas a la movilidad urbana y hacia la futura variante del municipio son las prioritarias para la reducción del ruido.

Es por ello que el Plan de Actuación propone evaluar los proyectos de variante de carretera, revisar el plan de movilidad para coordinar objetivos, analizar la movilidad nocturna. También se plantea analizar el efecto de modificar parámetros en las calles con mayor ruido, para reducir la emisión sonora.

Como consecuencia, se plantea estudiar el efecto de las opciones de 'calmado' de tráfico, potenciar el uso de transporte no motorizado (bidegorris) y el uso del transporte público. También se estudiarán con mayor detalle las zonas del municipio



Zona del cruce de Kaltxango, una de las que padece mayor contaminación acústica. ■ A. LASUEN

donde se prevean acciones de renovación urbana o de nuevos desarrollos para valorar el efecto de la actuación. Se analizarán alternativas y se realizará un seguimiento de las medidas preventivas previstas por los estudios de ruido.

De hecho, los técnicos municipales aclaran que «como esperamos que la variante provoque una mejora notable, instalaremos desde ahora un medidor en Kaltxango y

El Plan, presentado esta semana a la corporación, se someterá a exposición pública durante un mes

otro en el Centro Cívico Miguel de Unamuno para poder comparar después el cambio en el ruido en estas zonas».

Buscar los focos de ruido

No obstante, el primer Plan de Mejora del ambiente sonoro se centra también en otras seis líneas de trabajo. Otra de las actuaciones pasa por adecuar al Decreto de Alcaldía las ordenanzas municipales.

El Área Técnica buscará información más completa sobre los focos del ruido, por ejemplo sobre el tráfico urbano, e irá valorando cómo afectan determinadas soluciones tales como el calmado de tráfico y los tipos de pavimento en la emisión sonora. También definirá planes zonales con acciones específicas.

Otra de las prioridades del Plan es la de valorizar las zonas tranqui-

las y dotar al municipio de 'oasis urbanos' que contribuyan a la tranquilidad en el espacio público, a través de senderos peatonales, parques y plazas.

También se aplicarán actuaciones de mejora no asociadas al mapa del ruido, generados por el ocio nocturno, actividades sujetas a licencia, espectáculos y eventos, uso del espacio público incluyendo terrazas y focos y edificios de competencia municipal. Se actuará sobre el incremento de terrazas y la actividad en el espacio público para buscar soluciones que reduzcan el impacto, actuando sobre los horarios, entre otras medidas.

Por último, se trabajará la educación ambiental de la población ya que el comportamiento ciudadano tiene una especial incidencia en los resultados.

Se crean talleres de fomento del cómic y la novela gráfica en Ermua

■ A. LASUEN

ERMUA. La biblioteca municipal está desarrollando talleres de introducción al cómic con el objetivo de impulsar la lectura de este género en particular y de la novela gráfica en general. Cinco de estos diez talleres están enfocados desde el punto de vista literario y otros cinco desde el punto de vista de la ilustración.

Las sesiones literarias están dinamizadas por el escritor, bertsolari e ilustrador Peru Magdalena, y participa el alumnado de cuarto de ESO y de primero de bachiller del IES Ermua y el de cuarto de ESO del Colegio San Pelayo.

Los talleres de ilustración están dirigidos por el dibujante y profesor de la Facultad de Bellas Artes de la UPV/EHU Josean Morlesin. En estas sesiones se ofrece una introducción al formato y un recorrido por sus estilos. Seguidamente, ayudado de una tableta gráfica, Josean muestra diferentes técnicas, y el grupo finaliza la actividad dibujando una tira de viñetas. Esta actividad se complementa con la exposición de novedades de cómic que hay en la biblioteca y con un sorteo entre todas las personas que se lleven cómics en préstamo.

EN BREVE

Extracciones de sangre, hoy en la plaza Patxi

La Asociación de donantes de sangre de Ermua, Donaser, ha organizado unas nuevas sesiones para realizar extracciones de sangre. Una de ellas tendrá lugar hoy por la mañana, de 9.15 a 14 horas en la plaza Patxi. El Centro Vasco de Transfusiones y Tejidos Humanos desplazará una unidad móvil (autobús) hasta Ermua.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Campeones 17.00-19.45-22.30
Cariño, soy tú 17.00-19.45-22.30
Lady Bird 19.45-22.30
Rabbit School. Los guardianes del ... 17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Héroes en el infierno 19.30
Loving Pablo 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA
Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 9.00 a 13.30: Ibarrodo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa, 10).